



***Medienmitteilung für Veröffentlichung am 06. Juni 2025***

## **Mitteilungen aus dem Stadtrat Steckborn**

### **Friedhof Steckborn – Erweiterung Urnengemeinschaftsgrab**

Aufgrund des anstehenden Platzmangels beim Urnengemeinschaftsgrab hat der Stadtrat die Erweiterung mit sog. Betonstelen beschlossen. Die Betonstelen werden mit Reliefs verziert sein. Der Stadtrat hat den Auftrag an die Firma Matthias Schneider aus Berlingen, vergeben.

### **Ehemalige Kehrrechtdeponie Burggraben Steckborn – Auftragsvergabe für die Fortführung des erweiterten Überwachungskonzepts**

Bei der Kehrrechtdeponie Burggraben handelt es sich um eine offizielle Kehrrechtdeponie von Steckborn, welche zwischen ca. 1945 und 1960 in Betrieb war. Die Deponie wurde in den Jahren 2019 - 2021 einer historischen und technischen Altlastenvoruntersuchung unterzogen, woraufhin das Amt für Umwelt den Perimeter als überwachungsbedürftig einstuft. Nach zweijähriger Überwachungsphase wurde eine einmalige Überschreitung der Ammoniumwerte festgestellt, weshalb die Überwachung erneut durch das Amt für Umwelt angeordnet wurde um sicherzustellen, dass es sich um ein Artefakt handelte (Ausreisser ohne Bezug zum Standort). Der Auftrag für die erweiterte Untersuchung wird an die bereits für die Erstellung der historischen und technischen Voruntersuchung beauftragte Firma Allgeol AG, Kreuzlingen, vergeben.

### **Elektronische Anzeigetafel für die Schifflanlegestelle**

Die Baubewilligung für die Installation einer elektronischen Anzeigetafel bei der Schifflanlegestelle ist in Rechtskraft erwachsen. Der Stadtrat hat die budgetierte Kostenbeteiligung an den Initialkosten für die Anzeigetafel inkl. Installation an der Sitzung vom 4. Juni beschlossen. Dabei soll berücksichtigt werden, dass die Anzeige während den Nachtstunden abdunkelt um der Lichtverschmutzung möglichst entgegen zu wirken.

## **Personelles**

Der Stadtrat hat an der Sitzung vom 04. Juni 2025 beschlossen, Michelle Dintheer als Abteilungsleiterin für die Bauverwaltung per 1. Juli 2025 anzustellen. Er hat aufgrund der internen Nachfolgelösung auf eine Stellenausschreibung verzichtet. Michelle Dintheer weist langjährige Erfahrung und vertieftes Fachwissen in der Baubranche aus und hat entsprechende Kenntnisse zu den örtlichen Gegebenheiten, da sie bereits seit zwei Jahren auf der Bauverwaltung tätig ist. Der Stadtrat wünscht ihr viel Freude in ihrer neuen Tätigkeit. Aufgrund der internen Personalnachfolge wird die frei gewordene Stelle als Sachbearbeiter/in Bauverwaltung zeitnah ausgeschrieben.

Am Freitag, 04. Juli findet der Ausflug der Mitarbeitenden der Stadt Steckborn statt, weshalb die gesamte Stadtverwaltung inkl. Werkhof und Aussenbetriebe am Nachmittag geschlossen bleiben. Ein Pikettdienst für Notfälle (Werkbetriebe oder Todesfall) ist organisiert.

## **Bewilligte Veranstaltungen /Nutzung öffentlicher Grund**

Folgende Veranstaltung wurden infolge Nutzung des öffentlichen Grunds bewilligt:

- Freitag/Samstag, 20./21. Juni 2025: Grümpelturnier auf dem Fussballplatz Emmig mit Festwirtschaft bis 02.00 Uhr. Veranstalter: Fussballclub Steckborn
- Samstag 05. Juli 2025: Modeshow für Jungdesigner:innen bei der Steganlage im Strandbad Steckborn von 19.00 bis 22 Uhr; Organisator: Dirk Schmidt (Pächter Strandbad) zusammen mit Petra Hoksbergen

## **Neues Mitglied für die Schlichtungsbehörde in Miet- und Pachtsachen gesucht**

Marius Pinsini aus Steckborn hat sein Amt als Suppleant, Vertreter Mieter, in der Schlichtungsbehörde in Miet- und Pachtsachen per sofort niedergelegt. Der Stadtrat bestätigte seinen Rücktritt an der Sitzung vom 04. Juni 2025 und dankt ihm herzlich für die langjährige Tätigkeit in der Behörde.

Der frei werdende Sitz als Mitglied (Vertretung der Interessen der Mieterschaft) ist daher schnellstmöglich zu besetzen und wird mittels Inserat ausgeschrieben. Interessierte können sich gerne bewerben.

## **Gastgewerbe**

Für den am 04. Juni eröffneten Top Shop beim Bahnhof Steckborn wurde an die Firma Volg Detailhandels AG mit Sitz in Winterthur, die Bewilligung zum Handel mit alkoholischen Getränken wie auch die Bewilligung zur Ausübung einer gastgewerblichen Tätigkeit erteilt.